
 

 

第４０回群馬県生協大会終了のご報告・ご挨拶 

 

 

 

 

 

 

紅葉の候、皆様におかれましては益々ご健勝の事とお喜び申し上げます。 

また、日頃当連合会に対しましてご指導ご支援を賜り心より感謝申し上げます。 

さて、去る１０月３０日（木）に開催いたしました「第４０回群馬県生協大会」に

際しましてはご協力をいただき誠にありがとうございました。また、ご臨席を賜った

うえ心温まるご祝辞を頂戴したご来賓の皆様はもとより、祝電・メッセージをお寄せ

くださった関係各方面の皆様に対しまして心より御礼を申し上げます。 

お陰様をもちまして、大勢の組合員・役職員の参加を得て成功裡に終了致しました

ことをご報告申し上げます。 

生協を取りまく環境はまだまだ大変厳しいものがございますが、組合員のくらし向

上に向けて役職員一同一層頑張る所存でございますので、今後とも変らぬご高配を賜

りますよう宜しくお願い申し上げます。 

 

２００８年１１月１４日 

群馬県生活協同組合連合会 

会長理事  峰岸  通 

 

 


